
Deutsch im Sommer 2015 
Jawohl, Sie haben recht gelesen! Auch im Sommer gibt es Deutsch auf unserer 
Akademie, nämlich »The Osher Lifelong Learning Institute at the University of 
Delaware in Wilmington«. Jeden Mittag zwischen den Semestern (Frühling – Herbst) 
treffen wir uns um Deutsch zu hören,  zu lesen und zu sprechen. Jeder ist herzlich 
eingeladen. Wir haben viel Spaß und hin und wieder lernen wir etwas Neues. 

Deutsch im Sommer kostenlos 
Mai & Juni von 20.5.2015 bis 1.7.2015 Sitzungen 1-7 
August von 5.8.2015 bis 26.8.2015 Sitzungen 12-15 
September 2.9.2015 

9:00-10:00 Grundkenntnisse Deutsch: Englisch und Deutsch werden gesprochen. 
Strategien um Wortschatz aufzubauen und Strukturen der Sprache zu erwerben werden 
besprochen und geübt. Wenn es Zeit dafür gibt, kommen auch Wortspiele, Witze, und 
kurze Erzählungen an die Reihe 

10:00-11:00 Thema dieses Jahr ist Die Schatzinsel. Wir werden die Übersetzung von 
Heinrich Conrad lesen, eine Vorlesung der Geschichte von Thomas Dehler zuhören und 
die Sprache und Handlung diskutieren. Geeignet sind die Stunden für Anfänger, die 6 
oder mehr Semester hinter sich haben, sowie Studenten in der mittleren Stufe bis zu den 
sehr Fortgeschrittenen. Muttersprachler sind auch eingeladen, weil das Buch auch für 
sie erregend und begeisternd sein kann. Es ist immer günstig diejenigen dabei zu haben, 
die Deutsch in der Wiege gelernt haben.  

11:00-12:00 Film-TV-Unterhaltung. Wir sehen Nachrichten aus Berlin und kurze Filme 
und Videos an, die uns gut auf Deutsch unterhalten und die wir diskutieren können. 
Geeignet für Studenten in der mittleren Stufe bis zu Muttersprachlern.  

Osher LLL Summer School Registration required 
This is a continuation of the Deutsch im Sommer Programm 

In July from 8.7.2015 to 29.7.2015  

9:00-10:15 German Vocabulary, Reading, Listening, Speaking: English and German will 
be spoken. Strategies to acquire Vocabulary and the basic structure of German will be 
used. We will read chapters 15-22 from Conrads translation of »Die Schatzinsel« and 
listen to a narration by Thomas Dehler. The course is appropriate for beginners with 
several years experience and intermediate level students as well as advanced students 
and native speakers for whom the material will be interesting and useful. 

10:30-12:00 German Film-TV Conversation: We watch short German films, videos and 
news broadcasts from Germany. The news broadcasts are in German without English 
subtitles, the films are in German some with German subtitles and the discussion is in 
German. 

 

Wenn Sie Interesse haben, sagen Sie mir, ob Sie mitmachen wollen, alles oder 
ein Teil davon. Lehrplätze und Materialien sind begrenzt. Melden Sie sich 
frühzeitig um Ihren Platz zu sichern.  

James F. Weiher TinyURL.com/WeiherGerman weiher@udel.edu 302-475-7256 
  



Die Schatzinsel   Sommer 2015 
 

Woche Datum Kapitel Min/W Seiten #S/W 
 

1 20.5.2015 1,2 27.2 5-15 11 
      
2 27.5.2015 3,4 20.4 15-25 11 
      
3 3.6.2015 5,6 22.0 26-35 10 
      
4 10.6.2015 7,8 17.5 36-44 9 
      
5 17.6.2015 9,10 23.5 45-55 11 
      
6 24.6.2015 11,12 23.6 55-64 10 
      
7 1.7.2015 13,14 20.5 65-73 9 
      
8 8.7.2015 15,16 23.9 74-83 10 
      
9 15.7.2015 17,18 17.2 83-92 10 
      
10 22.7.2015 19,20 24.4 92-101 10 
      
11 29.7.2015 21,22 21.6 102-111 10 
      
12 5.8.2015 23-25 25.6 111-124 14 
      
13 12.8.2015 26,27 26.0 124-136 13 
      
14 19.8.2015 28,29 28.9 136-148 13 
      
15 26.8.2015 30,31 24.8 149-160 12 
      
16 2.9.2015 32-34 30.8 161-176 16 

Total = 6.3 Stunden = 171 Seiten 
 

Die Schatzinsel / Treasure Island - Zweisprachige illustrierte Ausgabe 
(Deutsch-Englisch) / Bilingual Illustrated Edition (German-English) (German 
Edition) [Kindle Edition]  $0.99 
Robert Louis Stevenson (Author), Georges Roux (Illustrator), Heinrich Conrad (Translator) 
Ein gedrucktes Manuskript verfügbar von Weiher 176 Seiten 
http://www.udel.edu/LLL/language/deutsch/handouts/summer_2015/Schatzinsel_D.pdf 


